

Tagesordnungspunkt 9

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim am 29. April 2015

Bootsrampe für Feuerwehr und DLRG - Erinnerung

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten zu prüfen, ob am Main-ufer in Mainz-Kostheim die „Schwanenbucht“ (gegenüber dem Weinbrunnen) nicht als Bootsrampe für Rettungsboote instandgesetzt werden kann.

Dieser Antrag wurde in der Sitzung des Ortsbeirats am 26. März 2014 einstimmig angenommen. Bei einem Ortstermin wurde die Maßnahme – auch vom Umweltamt – positiv aufgenommen. Seither herrscht Sendepause. WANN wird nun endgültig diese Maßnahme realisiert?

Beschluss Nr. 0048

Antragsgemäße Beschlussfassung

Verteiler:

Dez. IV z.w.V.

Lauer
Ortsvorsteher